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Acta de Sesión Ordinaria 
 
En la ciudad de Oaxaca de Juárez, Oaxaca, siendo las diez horas con cinco minutos del día lunes 
veintiocho de marzo de dos mil veintidós; con fundamento en lo establecido en los artículos 42, de 
la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca, 4 párrafo 1, inciso a, 6, 9, 
10, 14, numeral 1 incisos a) y b), 15, numerales 2, 3 y 17 del Reglamento de Comisiones del Consejo 
General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca; así como el artículo 19 
del Reglamento de administración y uso de la tecnología de información y de comunicaciones de este 
Instituto y al acuerdo IEEPCO-CG-05/2020, por el que se autoriza la celebración a través de 
herramientas tecnológicas, de sesiones virtuales o a distancia del Consejo General, Comisiones del 
Consejo General o Junta General Ejecutiva del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana 
de Oaxaca, durante el periodo de medidas sanitarias derivado de la pandemia COVID-19, para el día 
de hoy lunes veintiocho de marzo de dos mil veintidós, se convocó a la Comisión Permanente de 
Educación Cívica y de Participación Ciudadana del Consejo General de este Instituto, a fin de celebrar 
sesión ordinaria y con fundamento en lo dispuesto del articulo 19 numeral 1 del Reglamento de 
Comisiones de este Consejo General, le pido a la Secretaria Técnica por favor procesa a pasar lista 
de asistencia: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
En uso de la voz la Secretaria Técnica, Mtra. Luisa Rebeca Garza López, muchísimas gracias 
Consejera Presidenta de la Comisión, esta Comisión permanente de Educación Cívica y Participación 
Ciudadana del Estado de Oaxaca, realiza el pase de lista: --------------------------------------------------------- 

 

Integrantes de la Comisión 

 

Mtra. Carmelita Sibaja Ochoa  Consejera Electoral Presidenta 

Mtra. Zaira Alhelí Hipólito López  Consejera Electoral Integrante 

Mtro. Alejandro Carrasco Sampedro Consejero Electoral Integrante 

Mtra. Luisa Rebeca Garza López Secretaria Técnica 

 
Además, se contó con la presencia en su carácter de invitados e invitadas, Consejeras y Consejeros 
Electorales: Consejera Presidenta Lic. Elizabeth Sánchez González, Consejera Mtra. Nayma Enríquez 
Estrada, Consejera Licda. Jessica Jazibe Hernández García, Consejero Lic. Wilfrido Lulio Almaraz 
Santibáñez, Encargada de Despacho de la Secretaría Ejecutiva Mtra. Monivet Shaley López García, 
de las representaciones de los Partidos Políticos: Representante del Partido Movimiento Ciudadano 
Lic. Edgar Lagunas Calvo. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Previa verificación de la asistencia de las personas integrantes de la Comisión Permanente de 
Educación Cívica y de Participación Ciudadana; se declaró la existencia del quórum legal---------------- 
 
En uso de la voz Consejera Presidenta Carmelita Sibaja Ochoa.-  Muchas gracias, pues en virtud de 
que se ha declarado la existencia de cuórum legal, Consejeras y Consejeros Electorales integrantes 
de esta Comisión, así como Representaciones de los Partidos Políticos, Consejeras y Consejeros 
Electorales invitados, Secretaria Ejecutiva de este instituto ya que se declara la existencia de quórum 
legal, siendo las diez horas con cinco minutos del día veintiocho de marzo de dos mil veintidós, se 
instala esta sesión ordinaria, por lo que le solicito secretaria técnica proceda a dar cuenta con el 
proyecto del orden del día.- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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En uso de la voz la Secretaria Técnica, Mtra. Luisa Rebeca Garza López.- Con mucho gusto señora 
presidenta de la comisión haré de conocimiento de esta comisión el proyecto de orden correspondiente 
del día.---------- - - - -  -- - - - - -- - - - - -- - - - - - - - - -- - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - ------ 
 
1. Lista de asistencia 
 
2. Lectura y aprobación del orden del día. 
 
3. Aprobación en su caso del Proyecto de acta de la sesión ordinaria de fecha 28 de enero y acta de 
la sesión extraordinaria urgente de 21 de febrero de dos mil veintidós. 
 
4. Informe de actividades que presenta la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Participación 
Ciudadana, correspondiente al primer trimestre del año. 
 
5. Asuntos Generales 
 
6.- Clausura de la Sesión.  
 
En uso de la voz Consejera Presidenta, Carmelita Sibaja Ochoa.- Gracias Secretaria, está a 
consideración el proyecto de orden del día con el que ha dado cuenta la Secretaria Técnica, si alguien 
desea hacer uso de la voz, de no ser así por favor secretaria tome la votación correspondiente.- - - - - 
 
En uso de la voz la Secretaria Técnica, Mtra. Luisa Rebeca Garza López.- Consejeras y Consejero 
Electorales integrantes de esta comisión sírvase de favor manifestar de forma económica si se aprueba 
el proyecto de orden del día puesto a su consideración, quienes estén por la afirmativa sírvanse 
levantar la mano. Le informo Consejera Presidenta de la Comisión que el orden del día se ha aprobado 
por unanimidad de 3 votos. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
En uso de la voz Consejera Presidenta, Carmelita Sibaja Ochoa.-Gracias Secretaria, proceda por favor 
con el desahogo de la sesión. - - - - - - - - - - -  - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
En uso de la voz la Secretaria Técnica, Mtra. Luisa Rebeca Garza López. - Muchísimas gracias 
Consejera Presidenta previo al desahogo de cada uno de los puntos del orden del día de la sesión 
solicito su anuencia para poner a consideración de las personas integrantes de esta comisión si se 
aprueba la dispensa de la lectura de manera íntegra de los proyectos de acuerdos referidos en el 
numeral 3 del orden del día en virtud de que fueron circulados con anterioridad. - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
En uso de la voz Consejera Presidenta, Carmelita Sibaja Ochoa. - Proceda. - -  - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
En uso de la voz la Secretaria Técnica, Mtra. Luisa Rebeca Garza López.- Muchísimas gracias, 
Consejera Presidenta, Consejera y consejeros integrantes de la comisión, sírvanse manifestar de 
forma económica si se aprueba la dispensa de la lectura de los proyectos de acta referidos en el 
numeral 3 del orden del día, una vez que se han circulado con anterioridad en el entendido que en el 
acta correspondiente se representará de manera íntegra, quienes estén a favor afirmativa sírvanse 
levantar la mano, muchísimas gracias. Consejera presidenta de la comisión esta secretaría técnica le 
informa de que la dispensa de la totalidad del acta de sesión ordinaria de fecha veintiocho de enero y 
acta de la sesión extraordinaria urgente de veintiuno de febrero de dos mil veintidós, ha sido aprobada 
por unanimidad de tres votos. - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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En uso de la voz Consejera Presidenta, Carmelita Sibaja Ochoa. - Gracias secretaria proceda por favor 
con el desahogo de la sesión. - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
En uso de la voz la secretaria técnica, Mtra. Luisa Rebeca Garza López. - Muchísimas gracias 
Consejera Presidenta, como siguiente punto del orden del día tenemos el punto número 3 aprobación 
en su caso de los proyectos de actas de la sesión ordinaria y extraordinaria de fecha 28 de enero y de 
21 de febrero de dos mil veintidós. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
En uso de la voz consejera presidenta, Carmelita Sibaja Ochoa. -Proceda por favor. ---------------------- 
 
En uso de la voz la secretaria técnica, Mtra. Luisa Rebeca Garza López.- Consejera y Consejeros 
integrantes de esta comisión, sírvanse manifestar el sentido de su voto de los proyectos de actas de 
la sesión ordinaria de fecha 28 de enero y extraordinaria urgente de 21 de febrero de las que se ha 
dado cuenta: Maestra Carmelita Sibaja Ochoa, a favor; Maestro Alejandro Carrasco San Pedro, de 
acuerdo; Mtra. Zaira Alelí Hipólito López, a favor. Consejera Presidenta esta Secretaría le informa que 
los proyectos de acta de actas de la sesión ordinaria de fecha 28 de enero y extraordinaria urgente de 
21 de febrero de dos mil veintidós del que se ha dado lectura ha sido aprobado por unanimidad de 3 
votos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
En uso de la voz consejera presidenta, Carmelita Sibaja Ochoa: gracias secretaria por favor proceda 
con el desahogo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
En uso de la voz la Secretaria Técnica, Mtra. Luisa Rebeca Garza López. - Con gusto Consejera 
Presidenta de la Comisión como siguiente punto del orden del día tenemos el punto número cuatro, 
correspondiente al informe de actividad que presenta la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y 
Participación Ciudadana, correspondiente al segundo trimestre del año. - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - -  
 
En uso de la voz consejera presidenta, Carmelita Sibaja Ochoa, proceda con el informe por favor. - - -  
 
En uso de la voz la Secretaria Técnica, Mtra. Luisa Rebeca Garza López.- Muchísimas gracias, con 
su permiso consejera presidenta de la comisión, procedemos a proyectar una breve presentación en 
la cual haremos una síntesis del contenido del informe, este informe que se le circula se compone de 
tres grandes apartados, el primero hace referencia al avance con respecto a todo lo relacionado con 
los materiales didácticos y de apoyo para la participación, todo referente para los procesos electorales 
ordinarios y extraordinarios, en cada informe se señala el material en cuestión, el oficio con el que se 
remitió a INE, las fechas en que fueron validadas y observadas y las fechas en las que se inició la 
impresión, a grandes rasgos lo que se informa es que todos los materiales electorales 
correspondientes al anexo de criterios de la Estrategia han sido entregados inclusive antes de las 
fechas límites establecidas en el calendario de programa de actividades, con respecto a las elecciones 
extraordinarias se han realizado las elaboraciones de las adendas correspondientes previo a la 
validación del INE mismas también que se han entregado en tiempo y forma, con respecto a la 
capacitación electoral el informe contiene diferentes actividades de capacitación electoral que se han 
realizado tanto de manera virtual del Proceso Electoral Ordinario a los veinticinco Consejos Distritales 
que fue en enero, como para los Consejo Electorales de las elecciones extraordinarias que se 
realizaron y que estas capacitaciones se realizaron de manera presencial donde nos acompañó la 
presidencia, la Secretaria Ejecutiva, la Consejera Jessica, las direcciones como Organización y esta 
Dirección. También contiene este informe, actividades en materia de educación cívica, se concluye el 
informe relativo al debate intercultural donde se resalta pues los lugares que se obtuvo como siempre 
las personas que han ido en representación de Oaxaca, hay un historial de logros en cuanto a oratoria, 
del programa “CiudadanizArte” que ya fueron ya aprobados en sesión extraordinaria, se informan los 
avances que prácticamente ya se elaboró el manual de operación, se informa las actividades de 
difusión y se reportan en las siguiente que en todas se elaboraron indicadores con semáforos, en 
donde se establecen pues cuantas bardas se consiguieron y obviamente en rojo están aquellos con 
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las que reportaron que por algunas circunstancias que también se pone en el reporte, no sé han 
conseguido bardas, pero bueno se está en el proceso de reacomodo, pero se tienen en total 42 bardas 
de los 22 distritos, se va a dar un reacomodo y de estos 42 se tienen un total de 43 artistas y 46 
bocetos, mismos que ya fueron evaluados este fin de semana y en breve se le hará llegar a la Comisión 
la propuesta de selección, con respecto a bueno recordemos que estas bardas van a ser pintadas 
como parte de las actividades de promoción de voto para este proceso electoral, esas son 
problemáticas que se han enfrentado y están en el informe. Con respecto al cuaderno cívico digital, se 
recibieron 22 artículos, ahí se informan las diferentes actividades de difusión y de organización. 
Actualmente estamos en etapa también con el Comité Editorial, que está integrado por las personas 
integrantes de esta Dirección. Ya vamos toda esta semana vamos a estar revisando los 22 artículos 
puntuándolos y vamos a hacer una ordenación y de esta ordenación se va a hacer una propuesta a la 
comisión para la validación final de los artículos que se va a integrar a la revista. Se continúa con las 
actividades de reciclando y ayudando. Con respecto a Observación Electoral, se informa de 
capacitaciones que se han estado realizando, asimismo actividades de difusión y también se reporta 
el número de acreditaciones que llevamos en la actualidad. Asimismo se informa sobre las medidas 
de Nivelación que se han estado realizando en cumplimiento a sentencias del Tribunal, en este caso 
pues se han traducido las convocatorias no solamente de observación sino de otras convocatorias en 
versión baile y en distintas versiones audibles de para personas sordas y se han estado difundiendo, 
igual esos son las 340 expedientes que ya se han remitido y 231 han sido validados y aprobados por 
parte del INE, los distritos que no han podido tener como la meta establecida nos han reportado las 
problemáticas que se han encontrado  y se están dando seguimiento para atender, esos son los 
distritos y las problemáticas que ellas informan, con respecto a la aprobación electoral del proceso 
ordinario igual se hicieron las mismas actividades de difusión y para estas solamente hubo un registro 
que está en la siguiente diapositiva que este registro en el sistema del INE y es una persona 
proveniente de Jalisco. Con respecto a las actividades como Herramientas Digitales y Redes por la 
Democracia, son actividades relacionadas con el establecimiento de vínculos o redes en este caso con 
juventudes y en el otro a la promoción de la participación ciudadana, ahí se informan las actividades 
de difusión que se han estado realizando, toda la relación de alianzas estratégicas que aceptaron 
participar y que han estado semana a semana apoyándonos con la difusión de infografías, panel de  
animaciones para la promoción de la participación ciudadana. Dentro del Convenio de Colaboración 
que se firmó con el INE es importante señalar que ya se estableció dos fechas: una para el foro que 
se llama “Mujeres educación cívica y participación ciudadana” que se realizará el 6 de abril es la 
actividad que nos comprometimos a organizar el IEEPCO, ya tenemos el programa establecido, la 
consejera Carmelita Sibaja va a ser la moderadora, la consejera Dania y Elizabeth Bautista, Dyadha 
Zuleima, Caricia Cabrera y Judith Bautista, estarán integrando el panel, va a ser una modalidad mixta, 
ya se hicieron llegar las invitaciones a las personas que estarán de manera presencial en dado caso 
que acepten la invitación y también se transmitirá en línea; la actividad que está prevista que organiza 
el INE nos estará informando de las fechas y de las modalidades de transmisión y realización, con 
respecto a vinculación con instituciones educativas, medios de comunicación y organización civil. Se 
han estado haciendo actividades de difusión y en este caso pues se han estado entregando 
reconocimientos con el fin de estas actividades en este caso quienes participaron en la Consulta 
Infantil, esta actividad se estuvo realizando el año pasado y con esto pues se da cierre a esta actividad, 
con el programa respecto al programa de Red Universitaria que también se aprobó, es importante 
mencionarles que  hubo una prórroga debido a que durante a la fecha límite no se tenía la cantidad 
suficiente con la prórroga al 30 de marzo, llevamos ahorita en el reporte nos aparecen 24 pero llevamos 
casi 30 personas inscritas. Con respecto a la actividad de la construcción de una red de personas 
traductoras que se llama Reinvindica como un mecanismo de nivelación, precisamente  para atender 
una sentencia del Tribunal Electoral, pues esta red se está construyendo como una medida de 
reparación y garantías de no repetición, de tal manera que pues se pueda tener una red donde se 
traduzca de manera cotidiana estos documentos que ya solicitó el Tribunal, pero cuyo recurso y a 
ejercicios del gasto que se vaya directamente a estudiantes de pueblos originarios con lengua 
originaria materna, como medio de reparación, se están trabajando ya varios convenios de 
colaboración con las instituciones que ya aparecen. Se están también trabajando traducciones de las 
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convocatorias en diferentes lenguas predominantes  que es zapoteco y mixteco, se está trabajando en 
la tabla de equivalencias porque ellos trabajan a través de procesos de traducción, entonces ya se 
están haciendo como trabajo de equivalencias de cuánto sale traducir, por hoja, por foto, por tiempo 
etc., también se están traduciendo promocionales en lenguas originarias y variantes locales, también 
lo mismo se ha realizado con las convocatorias del proceso electoral extraordinario, también se 
pasaron por estos procedimientos inmediatamente que se aprobaron se hicieron sus respectivas 
traducciones en variantes locales, ese es el total de convocatorias que se han traducido, los spots que 
se han elaborado y las cápsulas que se han difundido en lenguas originarias en zapoteco, mixteco, 
zapoteco del Istmo y de Valles Centrales. La última parte del informe contiene, son todas las 
actuaciones de obligaciones de transparencia que se ha dado seguimiento y también contiene una 
serie de colaboraciones con otras áreas dentro del Instituto y otras instituciones, por ejemplo por ahí 
se han atendido instrucciones del Tribunal Electoral, de tal manera que se han dado cursos a algunos 
municipios de sentencias como San Francisco Jaltepetongo, Nochixtlán, Oaxaca, pero también se han 
atendido requerimientos de SMO, respecto a realizar jornadas y talleres de capacitaciones y temas y 
cursos virtuales de derechos políticos de las mujeres durante enero y hasta el mes de marzo, aparecen 
ahí la relación de municipios en los cuales se han  capacitado y otros en los que pues no se pudo dar 
la capacitación porque no pudieron llegar las autoridades, también se da seguimiento a la 
memorándum que se firmó con THP-SMO-IEEPCO y en donde se informa a grandes rasgos que ya 
se elaboró la carta descriptiva por parte del IEEPCO, ya se estableció una calendarización de 
capacitaciones que van a ser virtuales, así lo requirieron las personas que van a ser impartidas y con 
las fechas y los días que les van a tocar a cada institución que son 5 de abril, 6 de abril, 3 de mayo, 
también entre otras actividades se han estado apoyando, se dio el curso a COPLADE sobre 
Obligaciones y responsabilidades de los servidores públicos durante el Proceso Electoral Ordinario y 
también se han socializado diferentes actividades relacionadas que son con la Junta Local Ejecutiva 
del INE, con respecto al Proceso Electoral Ordinario como la aplicación del examen, el primer taller de 
capacitación a SE y CAE, la primera insaculación que consideramos que es una actividad muy 
importante tanto para Consejo General como para Consejos Distritales, por las actividades de 
coordinación, así mismo también se ha apoyado con otras áreas como para el Proceso Electoral 
Ordinario SIJE y MEMO, estuvieron participando Margarita y Manuel Leobardo y también para la 
Unidad Técnica de Transparencia se han atendido el tema de obligaciones de protección de datos 
personales y con la Comisión de Igualdad de Género se han estado apoyando los diferentes cursos 
que se han dado como lenguaje incluyente y lenguaje no sexista, el protocolo de discapacidad que se 
dio hace poco y el protocolo trans que se va a dar próximamente. Finalmente, también se informa que 
esta Dirección participó en apoyo a la Universidad de Valles Centrales de Oaxaca a solicitud de parte, 
con una conferencia sobre “Violencia de género y participación política de las mujeres trans”, asimismo 
en el XII Encuentro Nacional de Educación Cívica por instrucciones de la Presidencia en donde se 
presentó en su representación la ponencia “Las Mujeres Inmigrantes una mirada desde Oaxaca”. A 
grandes rasgos es cuánto contiene el informe señora presidenta de la Comisión, señores consejeros 
integrantes y personas invitadas y representaciones de los partidos políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
En seguida, la Mtra. Carmelita Sibaja Ochoa, Presidenta de la Comisión. - Muchas gracias está a 
consideración el informe con el que ha dado cuenta la secretaria técnica de la comisión, si alguien 
desea hacer uso de la voz, veo levantada la mano de la Consejera Jessica Jazibe Hernández, adelante 
maestra por favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -  
 
En uso de la voz la Mtra. Jessica Jazibe Hernández García, Consejera Electoral, muchas gracias 
presidenta, pues felicitar el trabajo que ha realizado el equipo de la Dirección Ejecutiva de Educación 
Cívica y Participación Ciudadana con la Dirección de la Presidencia de la Comisión, es vasta las 
actividades que nos han enlistado en el informe y así como las colaboraciones con otras comisiones, 
felicitar también que se entregaron en tiempo y forma el material de capacitación, tanto para el proceso 
extraordinario como para el ordinario y esto pues por supuesto que abona a dar certeza a ambos 
procesos, una felicitación para el equipo de la Dirección y por supuesto el reconocimiento para la 
presidencia y los integrantes de la Comisión, muchas gracias.-  - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - -
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En uso de la voz la Mtra. Carmelita Sibaja Ochoa.- Gracias maestra, alguien más que desee hacer uso 
de la voz, de no ser así me sumo a las felicitaciones a todo el equipo de la Dirección la verdad es que 
hacen un trabajo muy importante, siempre he dicho que es la cara bonita del Instituto y hay que 
explotarla, tener este contacto con la ciudadanía, muchas felicidades a todo el equipo, alguien más 
que desea hacer uso de la voz, de no ser así damos por recibido el informe, por favor secretaria 
continúe con el desarrollo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 
En uso de la voz la Secretaria Técnica, Mtra. Luisa Rebeca Garza López.- Gracias Consejera 
Presidenta si me lo permite también antes de proceder con el orden del día quisiera agradecer al 
equipo de trabajo que conforma esta Dirección Ejecutiva, mencionarles cada una de las coordinaciones 
la Mtra. Rina Irene Chagoya,  Mtro. Manuel León López, Licda. Daniela Maldonado Santos y todo el 
equipo de trabajo como Lic. Italy Miguel Reyes, Lic. Xóchitl Sánchez Diaz, Lic. Margarita Zenaida 
Moctezuma, Lic. Beatriz Cristol López Torres, Lic. Saraí de Jesús Ramírez Pérez, C.P. Manuel 
Leobardo Méndez, Lic. Saul González Vidal, ya no está con nosotros pero estuvo gran parte con 
nosotros Lic. Argel Ríos, el Arq. Víctor Hugo Mejía y Diana Jeanett Hernández Geminiano, porque es 
importante mencionarlo, porque cada una y cada uno de ellos han aportado todo lo que contiene este 
informe, muchísimas gracias, sería mi intervención y como siguiente punto del orden del día tenemos 
el cinco de Asuntos Generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
En uso de la voz la Mtra. Carmelita Sibaja Ochoa. - Muchas gracias secretaria pregunto si en este 
punto de agendar asuntos generales que no requieran análisis de documentos. De no ser así, no 
tenemos asuntos generales, por favor secretaria proceda con el desahogo de la sesión. - - - - - - - - - -  
 
En uso de la voz la Secretaria Técnica, Mtra. Luisa Rebeca Garza López. - Le informo presidenta de 
la comisión que el orden del día corresponde al número seis, clausura de la sesión. - - - - - - - - - - - - -  
 
En uso de la voz la Mtra. Carmelita Sibaja Ochoa. - Muchas gracias secretaria, una vez que hemos 
agotado los puntos enlistados en el orden del día, siendo las diez horas con veintisiete minutos del día 
en qué se actúa, damos por clausurada esta sesión ordinaria de la Comisión, muchas gracias por su 
asistencia, tengan todas y todos ustedes un muy buen día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
Previa lectura de todas y cada una de las partes que componen la presente, firman de conformidad al 
calce y al margen, las y los que en ella intervinieron y aprobaron su contenido. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - C O N S T E - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 
 
 
 

MTRA. CARMELITA SIBAJA OCHOA 
CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN. 
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CONSEJERA ELECTORAL INTEGRANTE 
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